

# いとう



5月号

【学校教育目標】豊かな心をもち 元気で学び合う児童を育む

栃木市立藤岡小学校だより  
令和7年5月14日発行  
文責 校長 阿部 啓子

藤岡小 HP  
学校ニュースへ  
アクセス!!



新緑が生い茂る清々しい季節となりました。

先日の授業参観、PTA総会、懇談会では、お忙しい中、たくさんの保護者の方に参加していただき、ありがとうございました。子どもたちは、おうちの方々に学校に来ていた多くのをとても楽しみにしており、昇降口で待っていたり、いつもよりはりきって手を挙げたりしていました。お子様の授業の様子をご覧いただき、懇談会で担任と話をしていただき、貴重な時間となりました。

今年度も保護者の皆様、地域の皆様との連携を大切にして、学校経営、学級経営を進めてまいります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

## 授業参観・PTA総会・懇談会 4月23日（水）

PTA総会は、会議室から各教室へオンライン配信し、開催しました。昨年度のPTA会長様をはじめ、PTA本部役員の皆様にはたいへんお世話になりました。いよいよPTAも新体制がスタートしました。今年度も引き続き、子どもたちの笑顔のために、PTA活動へのご協力をよろしくお願ひいたします。

また、アシストネット地域コーディネーター様も参加していただき、ボランティアの参加協力について呼びかけてくださいました。長年本校の資源物回収事業にご尽力くださっているフジオカクリーンワークス様にも、今年度もご協力いただけすることになりました。保護者の皆様、地域の皆様の多大なるご協力に深く感謝申し上げます。



## 朝のあいさつ運動 4月30日（水）

今年度も藤岡子どもネットワーク主催で「朝のあいさつ運動」が行われました。朝早くから児童の登校時刻に合わせて、あいさつ運動をしていただきました。安全パトロールのボランティアの方々とともに、たくさんの方に迎えていただいて、いつもより子どものあいさつの声も大きくなっていました。ありがとうございました。



## 1年生を迎える会 5月2日（金）

企画委員会の主催、5・6年生が協力して実施しました。企画委員の児童は、楽しいゲームを考え、やり方が分かるように動画を作成し、全児童に見てもらってから本番を迎えました。

オープニングでは、藤小マスコットキャラクター「藤郎」も登場し、盛り上りました。縦割りのなかよし班 12班での「かみなりゴロゴロ」のゲーム、「木とりす」のゲームで交流しました。5・6年生は「1年生を楽しませる」というめあてで話合いを行っていましたが、当日も1年生に進んで声を掛けたり、仲間に入れたりして関わっていました。

藤岡小学校は、子どもたちの関わりのスキルが高く、仲良くできるところが自慢の1つです。すばらしい学校ですね。1年生も楽しかったと振り返っていました。大成功でした。企画委員さん、代表委員さん、上級生の皆さん、ありがとうございました。これからも、みんな仲良く、楽しく過ごしましょうね。



木とりすのゲーム！



1年生 手をつないで入場！



企画委員 オープニング！藤郎 登場！



なかよし班で 雷ゴロゴロ

## 5月9日(金)避難訓練・引き渡し訓練～お世話になりました～



第1回目の避難訓練と、引き渡し訓練を行いました。今年度、初めての避難訓練のため、各教室からの避難経路や「おかしも」の避難時のポイントも確認しました。大切な自分の命を守るためにの訓練です。いざというときに、落ち着いて行動できるよう、真剣に取り組みました。



さらに、保護者の皆様にもご協力いただき、引き渡し訓練も実施しました。先日、配付させていただいた「藤岡小からの大切なお知らせ」にも掲載しましたが、震度5強以上の地震の場合、児童の安全と確実に保護者への引き渡しを行うため、このような対応になります。電話やメールも不通となることも考え、実施させていただきました。ご協力、ありがとうございました。



\* 藤岡小ホームページ「学校ニュース」では、行事や日常の授業の様子など、写真も多数掲載し、日々アップしております。ぜひ、合わせてご覧ください。